



**Nombre del alumno: Mariselvi Moreno
García**

**Nombre del profesor: Lic. Reynaldo
Francisco Manuel Gallegos**

Licenciatura: En contaduría Pública.

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Aplicación práctica de
auditoria**

**Nombre del trabajo: Ensayo de la
unidad 2**

REVISION DE RUBROS DE ACTIVO

INTRODUCCION

En este ensayo se hablara de la importancia que tiene una auditoria en la empresa, así como también las normas que debe uno de considerar para poder llevar un muy buen procedimiento y ser eficaz en lo que uno debe de considerar, para tener un mejor manejo para el bienestar de la empresa ya que con esto se dar a conocer algunas de los indicadores más vulnerables para sufrir un fraude, y de esta manera los auditores se pueden ahorrar tiempo y así partir directamente de las áreas donde puede haber falla alguna.

DESARROYO

Una auditoria consiste en el examen de la contabilidad y del sistema de control interno de la empresa: el trabajo de auditor no se extiende solo a la contabilidad sino también a aspectos relativos al sistema organizativo y de control interno. También podríamos decir que nos permite manejar nuestras opciones y saber trabar en equipo, para que la administración de dicha empresa pueda tomar las decisiones que más le convengan.

En mi opinión la auditoria es de suma importancia para tener un control interno adecuado, al igual que la empresa cuente con una adecuada administración. Es necesario saber cuál es el objetivo de una auditoria y por lo que se sabe la función de una auditoria es emitir un informe donde se manifieste una opinión técnica sobre las cuentas anuales, en donde se expresan razonablemente todos los aspectos significativos, la imagen fiel del patrimonio y de la situación financiera de dicha empresa.

También, una auditoria debe evitar que no suceda negligencia, errores o fraudes, de la cual el auditor realizará una opinión sobre los estados financieros de la misma forma que planteara su conclusión de ella. Por lo que he entendido, de igual manera, se encarga de resguardar la veracidad de los estados financieros, así mismo, que los movimientos que se realicen sean correctos y estén funcionando según lo preestablecido por la empresa.

Los estados financieros son los documentos que utiliza la administración de una empresa para dar a conocer información de carácter económico sobre la entidad, para que un profesional independiente revise su contenido a través de una auditoria para su confiabilidad. Esto se requiere para determinar un funcionamiento, una conformidad, oportunidades de mejora, para asegurar los requisitos legales y para determinar conformidad.

Esta auditoria tiene tres normas las cuales son la normas personales esta se refieren a las cualidades que deben tener el auditor para aceptar un trabajo de auditoria. La normas de ejecución las cuales tienen que ver con la manera, diligencia, y calidad con la que el auditor debe realizar su trabajo. Y por último la normas de información misma que se relaciona con el informe final o el dictamen que debe emitir el auditor como resultado del trabajo final de auditoria y sobre el cual los diversos usuarios podrán tomar decisiones.

Al realizar la revisión de la auditoria se tendrá que iniciar con una revisión al estudio y evaluación de los rubros de Efectivo, Cuentas por cobrar, Inventarios, Activos fijos tangibles. Activos fijos intangibles, Pasivo y Capital contable. Cuando el proceso de la auditoria se lleva a cabo en esta etapa de ejecución se deberá elaborar, una carta de observaciones y sugerencias al control interno de los rubros del estado de posición financiera.

La importancia del control interno es obtener información financiera correcta y oportuna, procurar eficiencia en las operaciones, prevenir errores e irregularidades o el descubrimiento oportuno y proteger los activos de la entidad. Esta Norma Internacional de Auditoría (NIA) trata de las responsabilidades que tiene el auditor en relación con las estimaciones contables, incluidas las estimaciones contables del valor razonable, y la información relacionada a revelar, al realizar una auditoría de estados financieros.

Los procedimientos de auditoría, son el conjunto de técnicas de investigación aplicables a una partida o a un grupo de hechos y circunstancias relativas a los estados financieros sujetos a examen, mediante los cuales, el contador público obtiene las bases para fundamentar su opinión. Debido a que generalmente el auditor no puede obtener el conocimiento que necesita para sustentar su opinión en una sola prueba, es necesario examinar cada partida o conjunto de hechos, mediante varias técnicas de aplicación simultánea o sucesiva.

Los diferentes sistemas de organización, control, contabilidad y en general los detalles de operación de los negocios, hacen imposible establecer sistemas rígidos de prueba para el examen de los estados financieros. Por esta razón el auditor deberá, aplicar su criterio profesional, decidir cuál técnica o procedimiento de auditoría o conjunto de ellos, serán aplicables en cada caso para obtener la certeza que fundamente su opinión objetiva y profesional.

CONCLUSION

La conclusión en la que llegue es que todo auditor tiene la responsabilidad de elaborar un informe de auditoría debidamente estructurado, Los resultados de la auditoría son dependientes del engranaje del equipo de auditoría con la organización sometida al proceso de revisión, puesto que en la parte inicial se requiere de la selección y aplicación de los procedimientos de auditoría pertinentes y ajustables a la entidad. Y ya que la auditoria se define como el examen que realiza sobre los registros patrimoniales de un individuo o una empresa con el fin de verificar su estado financiero, ya que su tarea es corregir errores, irregularidades y fraudes, espero y sea de su agrado ya que para mí fue un tema interesante e importante para mi carrera de contaduría pública.

Bibliografía

De la antología